

Erneuerung der IT-Infrastruktur

Liebe Mitglieder des Versorgungswerks,

die IT-Infrastruktur des Versorgungswerks wird einer Modernisierung unterzogen, damit die Systeme auch weiterhin alle aktuellen Sicherheitsanforderungen erfüllen, schnell und stabil arbeiten sowie flexibel erweitert werden können. Die Umsetzung erfolgt in der ersten Märzwoche und wird sich auf die Erreichbarkeit der Geschäftsstelle auswirken. Der Umzug in die neue Systemlandschaft und die Migration der Daten ist geplant ab

Mittwoch, den 3. März 2021.

An diesem Tag werden die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Geschäftsstelle leider nicht telefonisch erreichbar sein. In den darauffolgenden Tagen könnte es noch vereinzelt zu Einschränkungen im normalen Geschäftsbetrieb kommen, wofür wir uns bereits im Vorfeld bei Ihnen entschuldigen möchten. In der Zwischenzeit übermittelte Nachrichten gehen jedoch nicht verloren und werden im Nachgang schnellstmöglich von Ihrem persönlichen Ansprechpartner bearbeitet.

Wir bedanken uns vielmals für Ihr Verständnis und freuen uns, im Anschluss mit einem optimierten System für Sie da sein zu können.

Ihr Versorgungswerk

Düsseldorf, 26.02.2021